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新型コロナウイルス
感染症で生まれた共通
価値と課題について

新型コロナウイルス感染症の高齢者施設等での発生は、集
団感染や重症患者の急増などにより地域医療の逼迫につなが
ります。初動人員の確保で、その後の感染状況に大きく影響
すると考えます。市の考えを伺います。

新型コロナウイルス
感染症発生直後、高齢
者施設等の初動人員と
検査体制の課題につい
て

新たな感染恐怖から市民を守るため、差別や偏見の無
い暮らしが、市民の共通の価値と考えます。市長自らの
「新型コロナウイルス感染防止について」の同報無線に
ついて。

感染発生直後に急激な人員不足に陥った施設等を援助
するため、医療・介護コロナ救援チームを結成するなど
の人員の確保案について。

社会とのつながり、地域コミュニティーの再開。経済
と感染症の両立、そしてもう一つ感染症より影響を受け
たのは、第３の居場所ではないでしょうか。市民の共通
の価値である居場所づくりについて伺います。

新型コロナウイルス感染症の世界的大流行により、「感染
症と共にある」と言う共通の新しい価値観が生まれました。
感染症で生まれた課題に対して、市の考えを伺います。

世界文化遺産のまちとしての使命、災害に強いまちづ
くりは、市民の共通する価値と考えますが、富士山の映
像配信と災害時の孤立対応を目的とした、市職員のド
ローン操縦技能証明の取得について、市の考えを伺いま
す。

　感染発生施設での検体採取と簡易検査の必要性。
１件でも陽性が出てしまうと、多くの検査を要し、多く
の人員と時間を要してしまう。検査に要する人員と時間
を減らし、感染予防に係る人員と時間を増やすため、検
査体制を変えることが必要だと考え、以下、質問しま
す。

感染発生施設での検体採取ができる体制づくりは必
要ないでしょうか。

抗原検査キットの使用により、短時間で多くの検査
が可能になりますが、必要性について市の考えを伺い
ます。

医療・介護有資格者の潜在的人材に対して医療・介
護コロナ救援チームへの協力を依頼し、ボランティア
登録していただくことについて。

各施設職員等に対して、数名の救援チームへの登録
を依頼することについて。

富士山本宮浅間大社の門前町として繁栄した歴史文化
から、商店街を彩ることは市民の共通の価値と考えま
す。商店街をのれんで東西に彩ることを提案しますが、
市の考えを伺います。
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